
 

過去に見学研修会に参加された先生方のご意見です。 

参加を検討されている先生方は是非ご参考にされて下さい！！ 
 

 

 

 

 

●見学研修会にご参加された理由は？ 

 

 

●専門学校と大学・短期大学との違いについて感じた点は？ 

・本校において専門学校を希望する生徒が多くおり、進路指導をするにあたって、自分自身、一度学

校を見てみたいと思ったから。 

・オープンキャンパス等に参加していた生徒達と同様のイメージ(校舎・スタッフの方々など)を持っ

ておきたかったため。 

・これまで専門学校の施設を見る機会がなかったので、どのような教育が行われているか知る良い機

会になると思い参加しました。これまで生徒にアドバイスする材料が乏しかったことも理由です。 

・資料に書かれていないことをメインに、生徒・先生の話を直接聞いてみたかった。 

・実際に学んでいる場所を見たかった。 

・専門学校担当は初めてなので、どのような雰囲気か見たかった。 

・3 年担任のため、今後の進路指導に役立てたいと考えました。 

・専門性が高いと感じました。就職等への意識が高い学生が専門学校に集まってきている印象があり

ましたし、学生をそのように育ててきた各専門学校の熱が感じられました。 

・専門技術を高め、希望する職に就くための知識や技術を身につけることで、実践力や即戦力を付け

て社会に出ていけるのが専門学校だと思います。 

・専門性を思う存分高められる点で専門学校は良いと思った。一人ひとりの生徒を親身になって対応

していると感じた。 

・中身(内容)の濃いカリキュラムになっていてすごいなと思いました。高校時代より生徒たちは真剣

に授業に取り組むと思います。また、職員と生徒の距離も近くて良いなと感じました。 

・スペシャリスト、地域に必要とされる人材を育てるという目標が明確である。 

・専門的な技術や知識を学べると聞いていたが、ここまで設備がしっかりしているとは思わなかった。 

・実技が多い、即戦力を育てる、就職までのサポートがしっかりしている。 


